
2024 年度 第 1回会議録 

福生第四小学校CS委員会 

2024 年 4 月 18 日㈭9：30～12：00 

司会 山﨑源太・会議録作成 三ツ木美紀 

出席者                                             

山﨑委員長・南方校長・山田委員・三ツ木委員・金子委員・宮本委員・並木委員・太田委員 

高山委員・石丸委員 

  佐藤先生、柳谷先生、土屋先生 

傍聴者                                      

加藤教育委員 

1）報告                                            

a) 山﨑委員長・近況報告 

・4/17(水)学校支援コーディネーター会議に山﨑委員長参加。学校支援コーディネーター会議で

協議された内容が各校CS委員会に下りていないことがあるようなので、CS委員会の意見交換

会をしていただきたいと話はしている。各校のCS委員会の在り方、動き方に温度差を感じる。 

・保護者会に参加。先生たちと保護者の距離感が近く感じ、いいなと思った。 

・中学校の部活動について…福生地域連携についての委員会の委員に選出。中学生の居場所が必

要だと感じる。土曜クローバークラブの中学生版があってもいいのではないか。 

 

b) 南方校長・学校近況報告 

・1年生 29 名入学。全校児童 221 名。8学級で新年度スタート。 

・いいスタートが切れていて、別室に登校している児童はいるが、全員が登校できている。別室

指導員の予算が下り、年間通して午前中 1名配置されている。 

保護者連絡ツール「 tetoru」、スクリレの新規登録のお願い。登録 100％を目指し、今後、紙ベー

スをなくしていきたい。 

・不登校の発生状況について…四小は非常に少ない。学校が居心地の良い場所になっているので

はないか。学校になかなか来られない児童が土曜クローバークラブには参加しているというこ

ともあり、地域での受け皿がしっかりしていて、学校とのいい連携が取れていることで成果が

でているのではないか。 

・教職員の研修参加状況について…四小の先生たちは積極的に研修に参加し、学ぼうとしている

先生が多い。 

・HPについて･･･金子委員と連結しながら充実させていきたいと思う。今年度は柳谷先生が担当。 

・今年度は音楽会を 12月 7日開催予定。 



2）熟議                                            

a) 令和6年度の学校経営について 

・学校経営方針・福生第四小学校の教育(別紙参照)について･･･CS9 年目ということで、保護者、

地域の方との連携を強化していきたいと考えている。子どもたちの学びも豊かになり、安全面(見

守り)も強くなると、子どもたちが安心して通えるということに繋がっていくと思う。CS として

今後も活動をおこなっていきたい。 

情報発信について⇒校長のブログ、学校HPも充実させていきたい。 

柳谷先生より⇒ 

学校HPについて･･･セキュリティ面も気を付けながら、保護者、児童も見て楽しいと感じるHP

にしていく必要があると感じている。CS 委員会のページもあるが年間予定しか記載されていな

い。今後は、CS委員会とはどんな組織なのか、活動の様子なども発信できたらと思う。 

音楽会について･･･当日動けるのは専科の先生だけということになるので、人手が足りない。CS

委員からお手伝いの協力をいただきたい。 

b) 委員会日程確認・日程調整⇒前回提示した日程で決定。 

市に提出する活動計画書(5 月 20 日までに提出)は山﨑委員長作成。後日 CS 委員にメール配信、

確認。 

・5月 11日㈯･･･PTA総会、福生CS総会 

・6月 1 日㈯･･･運動会サポート 

・防災教室･･･7 月 12 日㈮決定。・花火大会･･･未定。金銭的にも厳しい状況。 

・先生方との研修会･･･昨年は PTA総会後に食事しながら研修会を実施。今年度も先生方との研

修会を予定。 

c) 決算・予算検討⇒金子さんより･･･CS 決算報告書(別紙参照)。修正箇所があったため、後日修正

版を作成。 

文化活動費について･･･各学年の授業で使うものについては、保護者の負担でいいのではないか。 

CS 委員会には決まった収入がないので、今後収入を得る手段を考えていかなくてはいけない。土

曜クローバーまつりの内容も含め、花火大会などのイベントに参加費を徴収したらいいのでは。

助成金も検討しているがハードルは高い。 

d) 四小ファンクラブの動き 

・学校支援を四小ファンクラブと呼んでいたが分かりづらく混乱するので、四小ファンクラブと

いう名は無くし、学校支援と呼ぶことにする。 

・着衣泳について･･･今年度も行なう予定。今後日程調整。 

・夏休みボランティア･･･福生高校生にサマースクール水泳指導の依頼。⇒社会福祉協議会通して 

e) 学校要覧検討⇒昨年度は第 1回委員会で検討。今年度検討予定。 

f) サポーター募集(アプリ作成･･･担当者は？)･･･サポート募集やサポートへの情報発信ツールの確

立する必要があり今後検討が急務。土曜クローバーの掲示板を多目的教室前に設置。 

 



 

3）報告・近況                                         

a) PTA報告 

・本日(4月 18 日夜)、PTA新旧委員実行委員会開催。 

・事業再開のお願い･･･2 年生交通安全標語だったが、昨年度は市のいじめ標語に変更したが、今

年度はいじめ標語がなくなってしまったため、交通安全標語を再開させたい。 

3 年生事業の民踊パレード･･･市の説明会(4 月 25 日)に石丸委員と 3年生事業委員参加。 

1 年生給食試食会･･･7 月修学旅行の日程で開催したい。 

b) 各委員の今 

高山委員より･･･保育園と学校との連携、今後も続けてお願いしたい。福生音頭は保育園でも取り

入れている。 

太田委員より･･･福生ロータリークラブ主催 4 月 29 日 14：00～ブラインドボクシングのイベン

ト開催。興味がある方は是非参加ください。昨年度開催した 6年生夢未来プロジェクトについて

も、また関われることがあれば、依頼いただければと思う。 

三ツ木委員より･･･4 月から二小ふっさっ子の広場の野球教室がサポーターさんの都合でできな

くなってしまった。福生少年野球連盟に相談してみたらという意見をいただき、会社から相談し

てもらうよう検討。 

金子委員より･･･加美町会→5月 26日㈰7「：30～美化運動。6月 29 日㈯盆踊り練習。7月 5日㈮、

6日㈯加美盆踊り。7月 27 日㈯、28日㈰八雲神社祭礼。 

佐藤先生より･･･HP に CS ページを入れたい。土曜クローバークラブに特化したページがあって

いいのではと考えている。民生委員、CS委員と担任の先生たちで、子どもに関することを相談で

きる会を 6 月中旬または下旬頃に開催できないか考えている。また、朝会で民生委員、CS 委員

紹介する日程を調整している。民生委員と教員との打ち合わせ 6月 24 日で調整。 

土屋先生より⇒運動会のサポートをCS委員にお願いすると思う。二中 PTAに児童用のテントを

貸していただきたい。(→山田委員に依頼) 

 

4）今後の予定                                         

4 月 18 日㈭・PTA新旧委員実行委員会 

4 月 20 日㈯・土曜クローバークラブ開催日・長沢地区 1年生を迎える会 

5 月「 １日㈬・四小全校遠足(かに坂公園) 

5 月 11 日㈯・PTA総会(10：00～)・福生市CS委員会総会(14：00～福生三小) 

5 月 12 日㈰・永田地区 1年生を迎える会 

5 月 16 日㈭・2024 年度第二回CS委員会(9：30～) 

5 月 18 日㈯・土曜クローバークラブ開催日 

6 月「 １日㈯・四小運動会 



資料                                              

・2024 年度第 1回 CS委員会レジメ 

・令和 6年度 福生市立学校 学校経営方針 

・令和 6年度 福生第四小学校の教育 

・ぎんもくせい 年間予定 

・学校近況報告(4月 1 日～4月 18日) 

・令和 5年度(2023 年度)福生第四小学校CS決算報告書 

・連絡アプリ tetoru のご利用登録への案内 

・「 スクリレ」登録案内書 

・令和 6年度福生市学校コミュニティ・スクール総会の開催について 

次回の会議                                           

第二回CS委員会  2024 年 5月 16 日㈭9：30～  


